

新年おめでとうございます。本年も未来アカデミーをよろしくお願ひします。能登半島地震に始まり、パリオリンピックが開催され、新紙幣が発行された2024年。毎年12月に1年の出来事を振り返ってみるのですが、本当に1年でこれだけのことが起こったのか、何年か前の話ではないのかという気持ちになります。簡単な日記もつけているので、お正月休みに個人的なことも振り返ってみたいと思います。

2025年は干支でいうと乙巳（きのとみ）の年だそうです。干支は60通りの組み合わせがあるので、60年に1回しか回ってきません。調べてみると大化の改新があった645年も乙巳だったとのこと。こういったことを十年以上前は記事に書くために調べていましたが、今では毎年末の楽しみになってきました。

「乙」はまだまだ発展途上の状態、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を意味します。「乙巳」は、これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆しているとのこと。何だか楽しみな1年になりそうですね。個人的には今年こそコロナ前から途絶えているフルマラソンに再挑戦したいものです。って昨年と同じようなことを書いていた気がします・・・(塾長:福島敦央)

未来アカデミー
ブログはこちらから



年内大学受験結果について



スノードーム作り



What' new!

- 12/31-1/3 休校日
- 1/4 冬期講習再開
- 1/10 冬期講習最終日
- 1/11 進研模試(小4~中2)
入試特訓(中3)
- 1/12 休校日
- 1/13 公立そっくり模試(中3)
通常授業再開
- 1/18 私立中学入試・共通テスト
入試特訓(中3)
- 1/19 日曜勉強会
- 1/22-24 早朝勉強会
- 1/25 入試特訓(中3)
- 1/26 五ツ木模試(中3・最終回)

未来アカデミーblog

毎月2~3回、塾長がブログを更新しています。勉強のコツや、日々感じていることを配信中です。是非、ご購読ください。<https://miraimirai.jp/>

中学入試・大学共通テスト



今年の中学入試解禁日、大学共通テストは1月18日からスタートです。まさに、小学6年生と一般選抜での合格を目指す大学受験生は本番直前ですね。あせる気持ちや不安に向き合いつつ、後悔のないように立ち向かってください。年末年始の人込みは避け、免疫力のつくものを食し、規則正しい生活で本番を迎えましょう！





正解のない問題、あなたはどのように考えますか？

2024年で一番〇〇だったことは何ですか？（〇〇に、「うれしかったこと」「腹が立ったこと」「悔しかったこと」など思いついたものを書いてください。

例：一番うれしかったことは初めてディズニーランドに行ったことです
また、2025年(ねん)にできたらうれしいことも書(か)いてください。

ニュースレターに同封している、あるテーマに関して在塾生に質問する用紙があります。上記の内容が先月のテーマでした。子どもたちはどんな考えを持っているのでしょうか。



- 小3：一番うれしかったことは、レオマリゾートへ行ったことです。
2025年にやってみたいことは旅行へ行くことです。
- 小4：2024年で一番楽しかったことはキャンプ場でシバスベリーをしたことです。
2025年にできたらうれしいことは、勉強がもっとできるようになることです。
- 中1：2024年で一番楽しかったことは、中学校の入学式で友達がたくさんできたり、学校生活や、先生と一緒に遊んだりしたことです。
- 小6：一番うれしかったことは友達の家泊まったり、いっしょに映画を見に行ったことです。
2025年に受験が終わって受かったら、遊ぶことです。

昨年、今年ならでは！という体験を上げてくれている子が多いですね。1年1年が貴重な時間であることを改めて認識させられました。

年を取るごとに1年が同じような流れになってしまっていて、「あっ！今年ももうこんな時期に・・・」と思ってしまいがちです。今年1年が自分自身にとって重要な年になるようにしたいものです。



今、未来につながる学力を！
個別指導専門塾
未来アカデミー

590-0953 堺市堺区甲斐町東2-1-6 未来アカデミービル 3F・4F
TEL:072-232-0567 定休日/日曜
受付時間/平日11:00~22:00 土曜9:00~19:00



＼今月こんなの読んだよ／



著者は人気雑貨店オーナー後藤由紀子さん。ちょっと自分の生活を見直そうかなと思ったらたまにはこんな書籍もどうぞ。気軽に読める一冊です。

今月の言の葉🍁

不満こそが、進歩するための鍵である。

エジソン(アメリカの発明家)

私たちは日々、不平不満を抱えて生きています。どうにかして不満を解消したい。そういった思いが文明を発達させてきました。これは私たち個人的な不満についても同じことがあてはまるのではないのでしょうか。もし自分が〇〇だったらいいのに…。この思いこそが自分自身を成長させるエネルギーにもなります。日々、できない自分を見せつけられますが、それを成長の機会だととらえられるといいですね。



2025 年度入試の志望動向



河合塾の「全統模試から見る 2025 年度入試の志望動向」記事より一部抜粋してご紹介です。

模試の受験者は前年比 102%と増加しました。国公立大志望者が受験する 6 教科 8 科目型では、文系がやや減少したものの 1 教科増の影響は小さいものでした。また、新教科「情報」は、受験率 68%と、多くの受験生が新教科の受験を視野に入れて準備を進めている様子がうかがえます。受験者の志望校記入状況は、国公立・私立大ともにやや増加。全体的な傾向としては、文系・理系でどちらがより人気という形ではなく、いわば文理均衡となりました。文系では、「外国語」「地域・国際」「国際関係」で志望者が増加し、コロナ禍で減少していた志望者が戻ってきました。また、「経済・経営・商」で前年比 105%と志望者が増加しました。理系では、「理」は 108%、「工」「農」は 103%と前年より増加しました。難関資格系では「獣医」「歯」で志望者の増加率が高くなりました。一方で学際系の「情報」は、前年比 94%と志望者が減少しました。学部の新設・改組にともない募集人員が増加しており、志望者には朗報といえるかもしれません。女子の動向では、文系は「経済・経営・商」で志望者の増加率が高くなりました。

(引用元：河合塾 Kei-Net 画像：スタディサプリ)



今、未来につながる学力を！
個別指導専門塾
未来アカデミー

590-0953 堺市堺区甲斐町東2-1-6 未来アカデミービル 3F・4F
TEL:072-232-0567 定休日/日曜
受付時間/平日11:00~22:00 土曜9:00~19:00



SCHEDULE 2025 January AND FEBRUARY

月	日	曜	イベント	月	日	曜	イベント
1	1	水	休校日	2	1	土	
	2	木	休校日		2	日	休校日
	3	金	休校日		3	月	
	4	土	冬期講習再開		4	火	
	5	日			5	水	
	6	月			6	木	
	7	火			7	金	
	8	水	始業式		8	土	入試特訓 (中3)
	9	木			9	日	日曜勉強会
	10	金	冬期講習最終日		10	月	私立高校入試
	11	土	進研模試 (小4~中2) 入試特訓 (中3)		11	火	
	12	日	休校日		12	水	
	13	月	公立そっくり模試(中3) 通常授業再開		13	木	
	14	火			14	金	
	15	水			15	土	入試特訓 (中3) 春期講習締め切り日
	16	木			16	日	日曜勉強会
	17	金			17	月	
	18	土	入試特訓 (中3) 共通テスト・私立中学入試		18	火	
	19	日	日曜勉強会		19	水	
	20	月			20	木	
	21	火			21	金	
	22	水	早朝勉強会 保護者面談 (~2/7)		22	土	入試特訓 (中3)
	23	木	早朝勉強会		23	日	日曜勉強会
	24	金	早朝勉強会		24	月	
	25	土	入試特訓 (中3)		25	火	
	26	日	休校日 五ツ木模試 (中3) 最終回		26	水	早朝勉強会
	27	月			27	木	早朝勉強会
	28	火			28	金	早朝勉強会
	29	水	早朝勉強会				
	30	木	早朝勉強会				
	31	金	早朝勉強会				

＼編集後記／こんにちは、福島妙です。いよいよ今年も仕事納めまで残すところ1週間というところで、インフルエンザに罹患しました。朝から喉に違和感が覚え「あれ？」と思ったのですが、どうしても抜けられない用事があり外出。外出中から急に寒気と倦怠感に襲われ、外出先からの帰路はふらふら。帰宅して体温を測ると38.5度。翌日からも39.7度というコロナ罹患以来の高熱。近辺の病院のすべての発熱外来が予約でいっぱい。ようやく受診できたのが発熱から4日目でした。今回はほんとにきつかったです。今年は健康第一で行きたいです。



今、未来につながる学力を！
個別指導専門塾
未来アカデミー

590-0953 堺市堺区甲斐町東2-1-6 未来アカデミービル 3F・4F
TEL:072-232-0567 定休日/日曜
受付時間/平日11:00~22:00 土曜9:00~19:00

